
 

第 1回 次年度準備理事役員会 

 ２０２３年 3月 8日(水) 13:40～八戸グランドホテル 2F「ローズコート」 

 

紺野 広  橋本昭一  橋本八右衛門  道尻誠助  岡崎孝文  鶴飼寿栄  

夏川戸 斉  小林幹夫  松本剛典  小田山紀暢  妻神和憲  小井田和哉 

佐々木泰宏  

                                                           

１．会長エレクト挨拶  紺野会長エレクトより次期理事役員へ挨拶。 

２．理事役員紹介    紺野会長エレクトより各理事役員の紹介。 

３．理事役員から一言  各理事役員より一言ずつ挨拶。 

４．今後の予定   松本次期幹事より下記説明。 

① 会長エレクト研修セミナー(PETS) 

         ３月２５日(土)-２6日(日)  八戸グランドホテル 

 

② 地区研修・協議会(DTA) 

５月１3日（土） ・本会議 八戸市公会堂・八戸公民館 

・懇親会 八戸プラザホテル「アーバンホール」 

     

※追 加  9月 30日(土) 南グループ IM 紺野会長エレクト承認済み。 

③ 地区大会 

 １０月 20日(金)  

・ゴルフコンペ  八戸カントリークラブ 

・各種委員会・RI会長代理歓迎晩餐会  八戸グランドホテル 

２1日(土)    

・本会議   八戸市公会堂・八戸公民館 

・懇親会   八戸プラザホテル「アーバンホール」 

           22日(日)  

 ・本会議   八戸市公会堂 

                             

④ 第２回 次年度準備理事役員会 ５月１７日(水)13：40～ 

 

⑤ 準備理事役員会兼現新理事合同役員会  ６月２６日(月)18：30～ 



⑥クラブ協議会 ６月７日（水）13：40～ 

 

⑦ ガバナー公式訪問 

   10月 11日(水) 会長幹事会  16：30～(予定) 

               クラブ協議会 17：30～(予定) 

               例 会     18：30～（予定） 

     ※八戸 RC が最後の公式訪問になる為、「ガバナー公式訪問及び慰労会」とな

り、夜例会へ変更になります。 時間は地区事務所と調整中。 

※ 佐々木さんより 上記日程は、仮であり今後変動する可能性がある旨の補足。 

  理由は、他クラブから日程要望が出て来ているため。来週中を目途に決定予定。 

 

５．その他     

   ・ 地区補助金申請について 

    紺野会長エレクト、松本次期幹事より申請案の概要説明。(添付資料) 

  

    【質問事項】 

   ・夏川戸さん ： 小菊荘に催事が出来るスペースがあるか。 

  →紺野会長エレクト ： 中庭に確保可能。  

昨年までは、室内で小規模で行っていたが、コロナ収束を 

受けて大規模に行いたい、との施設側の意向もあり。 

    ・夏川戸さん ： 出店等の調理はクラブ側で行って衛生的に問題無いか。 

   →鶴飼さん  ： 厳密には保健所の許可等も必要だと思うが、施設として 

保健所の許可を得ていれば良いのでは。 

火器使用の場合、消防の許可が必要かは確認した方がよい。 

 

     ・夏川戸さん ： 音響、騒音等の施設周辺住民への配慮もした方がよい。 

   →紺野会長エレクト ： 専門業者に依頼して十分配慮する予定。 

   →鶴飼さん ： 地元町内会にも声掛けして一緒に行えば良いのでは。 

    

    【 意見 】 

    ・妻神さん ： 過去に八食センターに寄贈したピアノを使い、チャリティコンサート 

             を実施するという対案もある。 

 

     ・松本次期幹事 ： こども食堂の事業に感銘を受けたので、やはり母子家庭(特に 

子供たち)に対しての事業にしたい思いがある。 

企業からの協力も、金銭ではなくても現物を持ち込む等、 

色々な形で期待できる。 

      ・一同 ： 会長・幹事の意向に同意する。 → 「小菊荘夏祭り」事業で一同承認。 

 

・ 定款細則改正について … 現在、現年度で対照表を作成中。  

冊子の作成は次年度になるかもしれません。 

      小林会長、松本次期幹事より上記説明。 

 



 

  その他     

 

・妻神地区大会実行委員長 ： 地区大会実行にあたり、2週間前にリハーサルが必要。 

                    9月に 1回、10月に 1回位で、クラブ各員に、 

時間を取ってもらいたい。時期は今後協議し決定する。 

 

 ・松本次期幹事 ： 3月 15日(水)に、種市新会員を交えて IDMを企画している。 

             別途、案内する旨報告。 

 

 ・紺野会長エレクト ： 【総括】  

行事の予定は現段階での素案であり、今後変動する可能性もある 

のでご留意頂きたい。 

南グループの IMだけでなく、合同例会の打診も来ている。 

6月の今年度最終週に、引継ぎの理事役員会があるので、 

何か有ればその際でもご意見を頂きたい。 

 


